## El Liberbank avanza

El equipo gijonés logra una trabajada victoria (23-22) ante el Málaga y hoy se enfrenta al Bera Bera, que eliminó al Rocasa

### Liberbank Gijón 23 Málaga

Liberbank Gijón: Raquel Álvarez, Raquel Caño (3), Lorena Téllez, Marizza Faría (3), Aida Palicio (8), Camilla Bonazzola (1) y Shula Ga "llán (1), También jugaron Miki Nedelcu, So-raia Lópes (5), Leticia Cobo (1) y Dani Joia (1).

Rincón Fertilidad Málaga: Da Silva, De Al-mejda (1), Boada (6), Campigli (4), Sole López (2), Esperanza López (2) y Isabelle Dos Santos (4). También jugaron Andreu (2), Gandulfo (1), Martín, Calzado y Vidal

Marcador cada 5 minutos: 1-1, 2-2, 4-4, 7-7, 11-8, 13-10, 14-10, 18-11, 19-13, 19-17, 21-19 y 23-22

Árbitras: Tania Rodríguez y Lorena García. Excluyeron por dos minutos a las gijonesas Marizza, Shula, Leticia y Ōania Joia.

#### Gijón, J. J.

El Liberbank Gijón se las prometía muy felices cuando en el minuto 10 de la segunda parte tenía contra las cuerdas al Rincón Fertilidad Málaga, su rival en los cuartos de final de la Copa de la Reina. El resultado entonces era de 18-11 a favor de las gijonesas, pero desde ese momento todo se torció y el equipo entró en un ba-che de juego al que se unió la expulsión de Marizza Faría y las malagueñas vieron flaquear a su rival y se fueron arriba. Un parcial de 0-(del 19-13 al 19-18) hizo temer lo peor porque además en ese mo-mento Soraia Lópes, que estaba siendo una de las jugadoras más determinantes en ataque, cayó lesionada al pisar mal en un salto y retorcerse el tobillo. La portugue sa sufre un esguince y será baja alrededor de tres semanas.

Sin embargo, en las siguientes jugadas Aida Palicio, la máxima goleadora del partido con 8 tantos, marcó dos consecutivos que dieron aire a su equipo. Desde aquí hasta el final el partido fue un intercambio de goles en medio de una gran emoción y muchos ner-



La plantilla del Liberbank Gijón se anima antes del iniclo del partido, I REEBN

vios. Al final el Rincón Fertilidad Málaga perdió el balón en su última posesión en la que podría forzar la prórroga pero Raquel Caño cortó un pase y se lanzó al contraataque que finalmente no culminó porque se acabó tiempo. Los minutos finales fueron un

reflejo de que en una eliminatoria a un solo partido pueden suceder muchas cosas. Raquel en portería, Aida y Soraia en ataque y en especial Marizza en la dirección de iuego estuvieron especialmente acertadas. La central paraguaya fue elegida al final la mejor jugadora del partido.

El Liberbank Gijón se medirá a hoy al conjunto vasco del Bera Bera. El Bera Bera de San Sebastián se impuso por un apretado 25-23 al Rocasa. El choque entre las gijonesas y el equipo del Bera Bera tendrá lugar a partir de las 18.30 horas.



Marizza Faría supera la defensa de Campigli, REEBM

#### DIEGO LAFUENTE

Técnico del Liberbank

### "Hay que ver lo que hicimos mal para no repetirlo"

"Sacamos la garra y se ganó, que es de lo que se trata", señala el técnico del club gijonés

Gijón, J. J.

Para el entrenador del Liberbank Gijón, Diego Lafuente "el partido tuvo tres partes muy determinadas, una primera en la que salimos muy tensos pero luego tuvimos 30 minutos de un gran balonmano. Nos pusi-mos con siete goles de ventaja y crefa que ya ibamos a estar tranquilos hasta el final, pero una situación táctica muy bien plan-teada por el entrenador del Málaga nos precipitó y nos hizo cometer errores y se pusieron a un gol. Pero luego el equipo sacó la garra y logramos la victoria que en un torneo como este es de lo que se trata. Ahora a descansar y analizar lo que se hizo mal para que no se vuelva a repetir''. Lafuente reconoció que "lo

de Soraia parece importante y se perderá la fiesta de la Copa, pero el resto tenemos que estar centrados en esta competición en la que es muy difícil venir como campeones y lo demuestra que en los últimos años el campeón se quedaba en cuartos". Marizza Faría, mejor juga-

dora del partido manifestó que "sabíamos que el partido iba a ser complicado. Empezamos defendiendo muy bien y en ataque con acierto, pero en la segunda parte, cuando llevábamos siete goles de ventaja nos relajamos un poco".

BALONMANO / PRIMERA NACIONAL

# Grupo IMQ y DKV Gijón, ante una jornada totalmente intrascendente

Los dos equipos gijoneses de balonmano de Primera nacional masculina, Grupo IMQ y DKV Gijón, afrontan esta tarde la penúltima jornada de la categoría. Los dos juegan sin más objetivos que los de cerrar la temporada lo mejor posible. En casa juega el Grupo, que recibe a las 19 horas al Arroyo en un encuentro sin trascen-dencia alguna para ninguno de los dos equipos. Motivo por el cu-al, máxime cuando además es el último partido en cancha propia, los grupistas buscarán una victoria y sobre todo minutos para todos los jugadores, veteranos y jóvenes. Esta mezcla llevó al equipo a tener una temporada tranquila y sobre todo a que los más inex pertos fuesen ganando protagonismo a medida que transcurría la competición. No estarán los lesionados Santos y Cuervo. Por su parte, el DKV juega a la misma hora en la cancha del Coia. Tam-



El grupista Victor Garrido lanza a portería. I MARCOS LEÓN

poco hay nada en juego más allá de que los gijoneses quieren romper la mala racha de resultados que están teniendo en este último tramo de la temporada. Son seis derrotas consecutivas, alguna por tan solo un gol, racha de la que quieren salir cuanto antes Lesiones e inexperiencia de buena parte de la plantilla ha hecho que los gijone-ses hayan pasado una temporada por debajo de lo de-seado. El Coia tampoco se juega nada, por lo que habrá que ver quien afronta el encuentro con mayor motivación. J. J.